

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha aprobado las obras, que costarán 850 millones de pesetas

El trasvase desde las presas de cola del Montoro traerá agua sólo para el consumo

El agua del actual trasvase Jándula-Montoro se destinará a uso industrial

Repsol ha cerrado las presas de cola de Tablillas y Mesta para almacenar su agua

Ante de finalizar el año la nueva tubería abastecerá a Puertollano y su comarca



Vistas aéreas de las presas de cola de Tablillas (izquierda) y Mesta, de donde se tomará el agua para el consumo de la población

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha dado a conocer a los alcaldes de la comarca el anteproyecto para construir una conducción directa de agua desde las presas de Tablillas y Mesta, en las colas del Montoro, hasta Puertollano sólo para el consumo humano. La conducción puede estar concluida a finales del presente año, si se tramita por la vía de urgencia y por su interés social. La obra costaría unos 850 millones de pesetas, según el anteproyecto de la CHG. La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir estima que, si se

decidiese la ampliación de las presas, el coste de la obra ascendería hasta los 1.250 millones. Pero sus técnicos creen que esto no es necesario, puesto que con la actual capacidad se cubren perfectamente los consumos habituales.

Próximamente se celebrará una reunión entre los nueve alcaldes de la comarca, las empresas afectadas y altos responsables del Ministerio de Obras Públicas y de la Confederación Hidrográfica, para revisar el proyecto, formalizar el protocolo y concretar el desarrollo y financia-

ción de las obras que comenzarán este verano.

La tubería desde las presas de cola del Montoro llegaría hasta la potabilizadora de Puertollano, y de ella saldrían otras conducciones menores hasta las poblaciones que consumen sus aguas.

Las presillas de Mesta y Tablillas fueron cerradas por Repsol Petróleo el pasado 23 de mayo, tal como ordenó la CHG a petición de Casimiro Sánchez Calderón.

De esta forma, las aguas retenidas en ambas presas sólo se destinarán al consumo de la población

de nuestra comarca. Así se evitará que se mezclen las aguas de uso doméstico y las de uso industrial.

El Alcalde de Puertollano y los técnicos de Aquagest y de Aguas de Barcelona han garantizado una vez más la perfecta potabilidad del agua que sale por nuestros grifos y proviene del actual trasvase Jándula-Montoro. Francesc Ventura, del Laboratorio de Aguas de Barcelona, llegó a decir en rueda de prensa que "ojalá nosotros tuviéramos en Barcelona agua como la de Puertollano." (Pág. 5)

Inversión de 500 millones

Nueva planta de Repsol para reconvertir el azufre

El Complejo Industrial de Puertollano acaba de inaugurar una Planta de Especialidades de azufre, en la que esta sustancia proveniente del crudo se reconvierte en productos que se utilizan en la agricultura y en la industria.

La empresa Repsol Derivados, filial de Repsol Petróleo, ha abierto esta Planta tras una inversión de 500 millones de pesetas. En ella trabajan seis personas, que se elevan a diez en temporada alta.

En la Planta se reconvierte el azufre que se saca del crudo. La Comunidad Europea es cada vez más exigente en materia medioambiental, y obliga a reducir el azufre contenido en el petróleo y sus derivados, dado que su combustión produce altas tasas de contaminación atmosférica.

El azufre que se produzca en la planta de Puertollano se destinará al mercado interior, si bien los responsables de Repsol Derivados tienen intención de, posteriormente, exportarlo a Portugal y a Marruecos.

La producción de azufre agrícola podrá alcanzar 9.000 toneladas al año y 2.000 el de uso industrial. (Pág. 4)

El pasado año se recogieron 91.000 kilos de vidrio

Se instalan 26 contenedores para reciclar papel y cartón

El Ayuntamiento ha instalado en diversos puntos de la Ciudad un total de 26 contenedores de papel y cartón usados, cada uno de los cuales tiene 3 metros cúbicos de capacidad, fabricados en chapa pintada de azul. El reciclado de papel y cartón contribuye a reducir la tala de árboles, la contaminación de los ríos, el volumen de basuras, y el gasto de energía y de agua en nuestro país.

A la vista de las consecuencias beneficiosas de reciclar el papel, el Ayuntamiento inicia una campaña de información y de concienciación -y muy especialmente entre la población escolar- para que los ciudadanos se acostumbren a depositar en los contenedores los periódicos, revistas, libros, embalajes, etc. que hasta ahora se tiraban a la basura.

La campaña tendrá como lema "El papel no es basura, reutilízalo.

Tu papel es importante". La iniciativa de colocar los 26 contenedores partió de la Concejalía de Medio Ambiente, y es consecuencia del acuerdo suscrito por el Ayuntamiento de Puertollano con el Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio Ambiente. Próximamente se instalarán 16 contenedores para otros residuos sólidos, como las latas.

Se espera que los contenedores de papel y cartón tengan una acogida tan favorable entre la población como la tuvo la instalación de contenedores de vidrio en los que el pasado año se recogieron 91.000 kilos.

En las páginas 7 y 8 de este periódico ofrecemos, en forma de díptico recortable, una serie de consejos e informaciones sobre las ventajas medioambientales y económicas de reciclar papel y cartón.

No te pierdas "Centro Joven 94"



Entre los próximos días 7 al 10 de julio tendrá lugar en el Recinto Ferial de Puertollano "Centro Joven 94", que ofrece gratuitamente información, animación, actividades, música (conciertos de jazz, pop-rock...), teatro de calle, talleres creativos, etc. a los jóvenes.

Esta tercera edición durará cuatro días, en vez de una semana, como en años anteriores. Se trata de ofrecer alternativas al ocio de los jóvenes, desarrollar actividades socioculturales y de participación y crear un punto de encuentro e intercambio de información.

(Pág. 11)

SUMARIO

3 Dos nuevos concejales tomaron posesión y el Alcalde reorganizó el equipo de gobierno municipal.

10 Las Jornadas de Ciudades Saludables concluyen con la recomendación de buscar hábitos de vida sanos y entornos limpios.

11 Programación deportiva del verano: tenis, ciclismo, fútbol, judo y cursos de natación.

12 800 escolares celebraron el Día del Medio Ambiente en la Dehesa Boyal con juegos y concursos.